



Photos du séjour en Italie

publié le 17/02/2020 - mis à jour le 22/02/2020

Derrière ce lien, <https://drive.google.com/folderview...> vous trouverez un stockage dans lequel nous déposerons quelques photos tout au long du séjour.

Dimanche : le groupe est bien sage et le trajet se passe sous le soleil et sans encombre.

22h : passage du tunnel du Frejus et arrivée en Italie.

Lundi 17 : excellente journée dans Rome avec la visite du Colisée, du forum romain, du Palatin et une balade autour du forum boarium et du cirque. Tout le monde attend avec impatience la douche de ce soir et un vrai lit pour la nuit.

Mardi 18 : de beaux sites avec les visites des deux cités d'Herculanum et Pompei. Un petit passage au supermarché pour faire "les courses" des premiers souvenirs et nous passons la nuit à notre deuxième hôtel.

Mercredi 19 : le matin nous sommes descendu jusqu'au site de Paestum, superbe cité d'origine grecque qui garde encore des traces de cette culture à travers trois extraordinaires temples. L'après midi, nous avons pu imaginer le quotidien des habitants des cités du Vésuve grâce aux objets conservés dans le musée de Naples.

Jeudi 20 : la visite de la cité d'Ostie nous a permis de comparer les différentes urbanisations et de voir de remarquables prestations théâtrales des élèves dans le théâtre antique. L'après midi nous a permis de prendre la mesure des plus grands thermes de l'empire, les thermes de Caracalla.

Vendredi 21 : nous sommes partis de bonne heure ce matin pour passer toute la journée à Rome avant de reprendre le bus pour rentrer. La visite des forums impériaux et des marchés de Trajan a occupé la matinée, suivie du pique-nique aux pieds du monument à Victor Emmanuel II. L'après midi a été consacré à une balade dans la ville, sur les traces de l'empereur Auguste avec son mausolée et l'ara Pacis. Un tour dans le magnifique Panthéon puis à la place Navonne pour écumer les boutiques de souvenirs, et bien sûr la pièce lancée dans la fontaine de Trevi.

Il est regrettable que des élèves n'aient pas respecté les consignes concernant la nourriture et aient taché de chocolat et de chewing-gum les coussins du bus, et qu'ils aient profité du temps libre pour aller manger au MC Donald avant le dîner... Il n'est pas impossible non plus que les grandes bouteilles de soda et boissons sucrées que nous avons découvertes les premiers jours de la semaine, associées au barres chocolatées mangées (malgré l'interdiction) dans le bus, tout ceci emporté dans les sacs malgré les recommandations, aient été fortement à l'origine des maux de ventre des premiers jours. Nous espérons fortement que leurs nouvelles desobeissances ne les rendent pas malades ce trajet... Mais nous avons des sacs pour vomir (et très peu de compassion dans ces cas-là).

Le bus a quitté Rome vers 21h et un repos bien mérité nous attend maintenant.

Samedi 22 : fin du séjour, le trajet de retour se déroule très bien, sous un agréable soleil et depuis la pause déjeuner, nous avons dit au revoir à Kévin et Aldo, nos deux chauffeurs en Italie et retrouvé Guy qui nous avait fait traverser la France à l'aller. Les élèves nous ont composé et chanté de belles chansons pour marquer leur semaine et nous attaquons la sieste (bienvenue) de l'après-midi.

Les prochaines nouvelles seront pour donner l'heure d'arrivée au collège, **mais un retard d'au moins une demi heure se confirme**